



Medizinische Grundversorgung

Die Heime Uster stellen die medizinische Grundversorgung für alle Bewohnerinnen und Bewohner sicher. Die beiden Heimärzte – Dr. med. Markus Krieg am Standort Dietenrain und Dr. med. Joachim Friese am Standort Im Grund – arbeiten je mit einem kleinen Team von Ärztinnen und Ärzten zusammen, welche die Bewohnenden vor Ort betreuen.



Dr. med. Joachim Friese

Facharzt für Chirurgie, Facharzt Notfallmedizin

1993 Abschluss des Medizinstudiums an der Wolfgang Goethe Universität Frankfurt

1997 Dokortitel

1999 – 2003 Assistenzarzt

Allgemein-, Unfall-, Gefässchirurgie, Notfallmedizin, Traumatologie, Chirurgische Intensivmedizin in Bochum

2001 Titel Facharzt für Chirurgie

2004 – 2016 Oberarzt

Traumatologie, Chirurgische Intensivstation, Medizinische Notaufnahme, in Koblenz, Bochum, Duisburg-Essen

2008 Titel als Facharzt Notfallmedizin

2008 – 2016 Gründer, Geschäftsführer und ärztlicher Leiter von «Medcare Professional»

seit 2014 Lehrbeauftragter an der Hochschule für Gesundheit und Sport, Berlin

seit 2017 Ärztlicher Leiter Medical AG

seit 2018 Chefarzt bei «emedo – Die Heimärzte»

Dr. med. Joachim Friese ist Heimarzt am Standort Im Grund und steht im Hintergrund bereit für Notfälle an beiden Standorten.

«Als Facharzt Notfallmedizin ist es mir ein grosses Anliegen rund um die Uhr eine optimale medizinische Betreuung sicherzustellen und Einweisungen ins Spital wenn irgend möglich zu vermeiden.»